



1980 11 le 17 Mots-illusion

« Il faut d'abord être allé au bout de la conscience, la connaître à fond ; alors on voit qu'elle n'est pas la réalité et elle devrait se dissiper....

...Le principe qui est à même de décider si le monde est ou n'est pas, ce principe doit forcément être – avant- le monde.

Ce principe qui décide de tout, si le monde est ou n'est pas, -qui le conçoit ?

Quand je dis : « Absolu Suprême », vous dites que vous saisissez.

Mais les mots ne sont que des outils pour communiquer.

Est-ce que je me fais comprendre ?

... Illusion , c'est un mot ou qu'est-ce que c'est ? »

'Visiteur : « c'est un mot qui représente un concept ».

« Et ça c'est aussi un mot, non ?

Alors on va chercher d'autres mots-illusion jusqu'à quand ? »

Claire Fontange